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Por salubridad solicita que se mantenga la recogida diaria de basura

La Flave pide reducir un 20% la tasa de basura
si no se recoge en sábados y festivos
Lanza - 27/02/2013

J. C. Chinchilla

Ciudad Real

La Federación de Asociaciones de Vecinos Alfonso X (Flave) reclama al Ayuntamiento de Ciudad Real

una reducción del 20 por ciento del recibo de la tasa de basuras como compensación a los vecinos si

finalmente no hay, desde este 2 de mayo, servicio de recogida de basura en sábado y festivos. 

En este sentido, la Flave solicita la devolución de 15 de los 75 euros que cada vecino paga en concepto

de tasa de basuras, de lo contrario, según adelantó José Luis Huertas, miembro de la Flave, no se

descarta recurrir la reducción del servicio a través de la vía contencioso-administrativa.

Mala gestión

La Flave critica la mala gestión del Ayuntamiento de Ciudad Real en esta materia, ya que ha acumulado

con la empresa pública RSU una deuda de 1.300.000 euros. "Una mala gestión que el Ayuntamiento

quiere que paguen los vecinos", denunció Huertas.

Igualmente criticó el incumplimiento del plan de ajuste aprobado por el Ayuntamiento y que recoge que si

en los años 2011 y 2012 los ingresos por la tasa de basuras superaban el coste del servicio, en el

periodo 2013-2016 no subiría la tasa, y que a partir del 2017 sólo se vería incrementada en un 2% por el

aumento del coste del servicio.

En este sentido, Huertas solicita una explicación a que si el RSU ha subido la aportación que debe hacer

el Ayuntamiento en un 5%, por qué el Consistorio incrementa lo que tiene que pagar al RSU en un

27,5%.

Del mismo modo, la Flave detalla que desde 1995, la tasa de basura se ha incrementado en un 102%,

mientras que el IPC lo ha hecho en un 49,8%.

Igualmente la Flave pide al Ayuntamiento que explique a qué se dedica la diferencia entre lo que recaúda

el Consistorio por la tasa de basuras y el coste del servicio. "Una diferencia que en los años 2011 y 2012

fue de 800.000 euros a favor del Ayuntamiento".

Por otro lado, Luis Mario Sobrino, representante de sostenibilidad de la Flave, denunció los problemas de

salubridad e higiene que puede ocasionar que no haya recogida de basura durante los fines de semana

y festivos.

En este sentido, criticó que el Ayuntamiento no haya realizado ninguna campaña de sensibilización con

los vecinos sobre el reciclaje y la basura.

Por último, el presidente de la Flave, Aurelio Borja, aseguró que la Federación continuará luchando por el

bienestar de los vecinos. o


